



*Misión Permanente
del Estado Plurinacional de Bolivia
Ginebra*

MBNU Nro. 142 /40

La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra, saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos y tiene a bien referirse al 61 Período de Sesiones del Comité para la eliminación de la discriminación contra la violencia a la mujer, que se llevará a cabo del 06 al 24 de julio de 2015.

Al respecto, el Estado Plurinacional de Bolivia se permite transmitir la nómina de la Delegación Oficial que asistirá a la indicada sesión, a fin de presentar y defender el Informe de Bolivia:

- Sra. Virginia Velasco Condori
Ministra de Justicia - Jefe de Delegación
- Sra. Nardi Suxo Iturry
Embajadora - Representante Permanente de la Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales
- Sra. Giovanna Alina Cornejo Quevedo
Directora General de Prevención Eliminación de toda forma de violencia en razón de Género y Generacional del Ministerio de Justicia

..//

Secretaría

**COMITÉ PARA LA ELIMINACIÓN DE LA DISCRIMINACIÓN CONTRA LA
VIOLENCIA A LA MUJER**

E-mail: cedaw@ohchr.org

idelpilarsandoval@ohchr.org

Tel: +41 22 917 94 43

Fax: +41 22 917 90 08

Ginebra - Suiza



*Misión Permanente
del Estado Plurinacional de Bolivia
Ginebra*

- Sra. Mónica Beatriz Mendizábal Rodríguez
Coordinadora del Sistema Integral de Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de la Violencia en Razón de Género del Ministerio de Justicia
- Sra. Gabriela Coraly Suarez Candia
Profesional en Temática de Genero del Ministerio de Justicia
- Sra. Máxima Apaza Millares
Representante Asamblea Legislativa Plurinacional
- Sra. Daniela Llanos Sangüesa
Ministro Consejero de la Mision Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales

La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas y otros Organismo Internacionales en Ginebra, hace propicia la oportunidad para reiterar las atenciones de su más alta consideración.

Ginebra, 10 de junio de 2015

